

Mitos y realidades de la violencia contra las mujeres

Si te dice...

“La causa de la violencia es el consumo de alcohol, otras drogas u otros factores externos. Por tanto, no es responsabilidad del agresor.”

Mito

Realidad

Estos factores pueden actuar como desencadenantes o como excusas, pero **no son la causa**. La responsabilidad de la violencia corresponde a quien la ejerce.

Evitemos invisibilizar y justificar la violencia contra las mujeres.



Si sientes que estás en riesgo, puedes solicitar una orden de protección.

Visita bit.ly/0P-México.



#PrevenirEsProtegerlas | @EquisJusticia